

【令和3年度 芦屋市認定こども園・保育所 利用者アンケート 回答結果】

回答率 89.4% (42人/47人中)

質問1 園では、新型コロナウイルス感染症の感染対策について努めていると感じますか。

はい 41人 いいえ 0人 どちらともいえない 0人
(わからない 1名)

質問2 感染拡大防止の観点より保育内容や行事での人数制限等の変更がされていますが、お便りや掲示等説明はわかりやすかったですか。

はい 40人 いいえ 0人 どちらともいえない 2人
※「いいえ」の場合、どのような点がわかりにくかったですか。

・直前に口頭で提示されることも多く、シフト希望など有給を使いにくかった。

質問3 新型コロナウイルス感染症感染防止対策で制限のある中でも、お子さんの様子について、保護者と園とのやり取り、共有はできていると感じますか。

はい 42人 いいえ 0人 どちらともいえない 0人

質問4 お子さんは、現在楽しそうに登園していますか。

はい 41人 いいえ 1人 どちらともいえない 0人
※「いいえ」の場合、どのようなことですか。

・感染拡大防止も理解できるが子どもたちの成長のために大切な行事はなくさないように“市”から言ってほしい。保育園主導では難しいと思います。
全部保育園にゆだねすぎだと思う。

質問5 個人に関する情報が、適切に守られていると思いますか。

はい 40人 いいえ 0人 どちらともいえない 2人

自由記述欄

・いつも丁寧に対応していただきありがとうございます。保護者として、至らないこともありますが、今後もよろしく願いいたします。
・いつもきめ細やかな保育に感謝しかありません。ありがとうございます。
・体操教室を再開してほしいです。コロナ対応、日々の保育はしっかりして下さっており、安心して通わせています。
・いつも丁寧にお預かりしていただき感謝の気持ちでいっぱいです。早くコロナが終息し楽しい行事をたくさん見られますように。

- ・適切に対応されており、園、先生方には感謝しています。
緊急事態宣言解除後に予定されていた行事が中止になったのは残念でした。
- ・いつも丁寧に対応して下さり、感謝しています。
- ・先生方は本当によくやってくれています。丁寧でわかりやすく、言わなければいけないことはしっかりと伝えてくれます。何かあったらいけないという責任を園ばかりに押し付けるのではなく子どもたちのために必要な今しかできない経験を“市”として大切に考え、進めて行ってほしいです。
- ・いつもありがとうございます。
- ・いつも娘が楽しそうで早いお迎えだとまだ遊びたそうです。ありがとうございます。
- ・担任ではない先生方も、全員入園当初から子どもの名前を覚えていてくれて、私が話した内容(体調のこと等)も、先生方全員で共有してくれているのが伝わってきます。この保育園に入園出来てよかったと思います。
- ・コロナでイベントが全てなくなるのは仕方ないが、今年、去年と一度も親の参加型イベントがなく、写真が年数回まとめて開示のみだったのが、園での様子を直にみるのがほぼないまま2年が過ぎたのが少し残念でした。他園では、緊急事態宣言解除や人数制限を考慮しながら分散して音楽会や運動会をしていたことを思うと、少しはイベントを開催してほしかった。感染防止を第一優先は仕方ないが、柔軟性があってもいいと思った。
- ・いつも子どもが楽しそうに通っているのが、感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・園の保護者参加行事が全て中止になっているのがとても残念です。ワクチンが打てない子どもたちの感染対策ということは理解していますが、他園が対策しながら開催している、外での運動会がなかったのが少し悲しかったです。
- ・大変な中、本当によくして下さっていると思います。園行事が中止となっているのが残念ですが、仕方ないのかなとも思っています。
- ・可能な状況であれば、2歳児だけでも音楽会を開催してほしいです。
- ・コロナになってから、より消毒などを始めとした保育以外の業務が増えているのだろうなと思います。できるだけ保育の時間がけずられないよう効率化出来るところに市や県を始めとした公からの補助金などが入るといいなと感じます。いつもありがとうございます。
- ・コロナ禍の園長先生の判断、対応が適切で素晴らしいと感じます。安心してさくら保育園に通わせています。